

「来週は、もう11月。今年も、残り2ヶ月です…。」

生徒指導通心
第22号

縁(えん)

妻ヶ丘中生徒指導部
令和4年10月28日発行



朝夕がめっきり涼しくなりました。時には、寒さを感じることもあります。というより、寒さを感じる日がほとんどです。皆さん、体調管理には十分気をつけて下さいね。

さて、今週は27日(木)に「都北音楽大会」が行われました。学校を代表して3年4組が出場しました。コンクールで歌った曲「予感」に加え、「妻ヶ丘中学校校歌」を披露しました。また、この音楽大会で「校歌」を披露する学校は珍しいそうで、さらに聞く人を魅了したのではないかと思います。3年4組の皆さん、本当にお疲れ様でした。

いよいよ来週は、11月。本当に早いものです。ところで、皆さん、11月3日(木)は何の日が知っていますか?カレンダーを見れば一目瞭然、**「文化の日」**です。この日は**「自由と平和を愛し、文化をすすめる」**という意味があるようです。文化の日は、日本国憲法が公布された日(1946年11月3日)と同じ日付にあるため、**「新しい憲法の精神に基づいて自由と平和を大切にする」**という意味が込められているのですね。ちなみに、5月3日は「憲法記念日」です。同じ「憲法」に関する祝日ですね。では、違いは一体?さあ、調べてみましょう。答えは皆さんで出します(笑)。

週末になります。近隣2校の小学校では運動会が行われます。公共の施設の使い方に関しては、帰りの会でも話があったことと思います。繰り返しになりますが、常に**「正しい判断」**を心がけ、決して**「被害者にも加害者にもならない」**ように生活して下さい。よい週末になりますように…。

★「たす・き」ルー★

25日(火)に、都城地区中学生駅伝大会が開催されました。妻ヶ丘中学校は、男子4位、女子6位という成績でした。また、ロードレースに出場した選手もいました。どの選手も、粘り強く、一つでも上の順位を目指し、力走する姿が本当に素晴らしかったです。惜しくも県大会出場とはなりませんでしたが、出場した選手の皆さん、本当にお疲れ様でした。



さて、駅伝競走は、数人がリレー形式で長距離を走り、そのタイムを競う陸上競技です。日本発祥の競技として、世界でも「駅伝」という言葉は通用します。数年前、NHKで韋駄天(いだてん)というドラマが放映されました。その中で、駅伝が始まった由来など紹介されています。興味のある人は、調べてみると面白いかも知れませんね。



そして、その駅伝の象徴と言え、**「襷(たすき)」**ですね。第1走者から最終アンカーまで、順番に上手く襷をつないでいかなければなりません。だからこそ、その襷には**「チーム全員の思いが込められている」**のです。また、「たすき」を『たす・き』と二つに分けて考えてみてはどうでしょう。**「選手を始め、妻ヶ丘中生や先生、保護者の熱い気持ちがプラス(足す)された『足す(プラス)・気持ち』、すなわち『足す・気』**なのです。

これからも、みんなの熱い思いがプラスされた『たすき』が、皆さん一人一人に大きな力を与え、活躍してくれることを願っています。

誰もがができる小さな当たり前を

誰もができないくらい積み重ねること

全ては小さな当たり前の繰り返しであるということ

～ 素晴らしい週末になることを願って… ～